

doras de país que se muestre intrínseca en la custodia de los principios fundamentales de la sociedad: patria, propiedad, familia, religión y monarquía.

Es un hecho notorio que los distintos países europeos para consolidar la obra de paz, se agrupan alrededor de los partidos de orden. Y es que el principio de autoridad ha estado en crisis y urge defenderlo pero no con principios doctrinales impuestos, sino con la fórmula única que puede hacer felices a los pueblos, el ejercicio moderado de la libertad.

Si los que tienen el nombre de la libertad en los labios no ejercitaran tanto con sus hechos el libertinaje sería cosa de creerlos. Pero los pueblos se van desengañando y saben que no son los propugnadores de la libertad los primeros interesados en mantenerla. La opinión pública huye de los efectos de espejismos y quiere demostrar que lo que se ve en las aguas ríjido de la libertad, no es la libertad misma sino algo que con el solo movimiento de un bastón, al poner en movimiento las ondas de la realidad que se refleja en líneas quebradas.

JUAN DE ALFARACHE

TRIBUNALES

Señalamientos para el lunes en la Audiencia.

Almansa.— Vista de un pleito seguido entre la Compañía de los ferrocarriles de Madrid Zaragoza Alicante y don Andrés Rubio García, sobre pobreza del segundo.

Procuradores, señores Sánchez Silva y Ponce.

La Roda.— Vista de otro pleito seguido entre don Miguel Caro López y la Compañía de los ferrocarriles de Madrid Zaragoza Alicante, sobre pago de cantidad.

Procuradores, señores Vergara y Sánchez Silva.

Pan blando

En el turno establecido para abastecer de pan blando a la población los dominicos, corresponde cocer mañana a las tahonas siguientes:

- Jesé Tejas, Feria 10.
- Segundo Mora, Anzures.
- Francisco Alajerin, T. Jares.
- Manuel Cartillejo, Marzo.
- Pablo Belmonte, Herreros, 27.

NOTICIAS

Ha sido nombrado Vocal suplente de la Junta organizadora del Poder Judicial, nuestro paisano el Magistrado del Tribunal Supremo don Ernesto Jiménez Sánchez.

BOCOPETAS de las acreditadas marcas «Jabalí», «Falcón», «Perro», «Sarasqueta», sin exclusión, se venden Bazar Núñez.

Se anuncia a concurso para su provisión la plaza de Secretario del Ayuntamiento de Fuente la Higuera, de esta provincia.

«MOTO NATURA»

Vino sin alcohol, bebida riquísima, indispensable para sanos y enfermos. Venta Matarredona Hermanos, Andrés Campos, Emilio Girón, Jesús Jiménez y otros.

Marchó de regreso a Villarrobledo el propietario don Jacobo Carrascosa Martínez.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE a plazos y al contado MARQUÉS DE MOLINS, 3 En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

Han sido nombrados Recaudadores auxiliares de contribuciones de la zona de Alcaraz don Isidoro Nuñez Mancebo y de La Roda don Ignacio Martínez Caballero, respectivamente.

Café «El Progreso»

En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en general pueda apresiarlo, se vende, tostados al precio de 12 pesetas kilo, y en paquetes, desde 25 gramos.

Se tuesta diariamente.

Ha regresado de Alcaraz y otros pueblos de aquel distrito, el Gobernador civil don José Salas y Vaca.

PIKMENINE Tinte para el cabello, Belleza, naturalidad; duración mínima, seis meses. Venta: calle Mayor, 55, perfumería, y Marqués de Molins, 15.—Albacete.

LA INGLESA

Fábrica de somniers CARMEN MUM, 15.—ALBACETE Se hacen composturas.

Ha llegado de Burgos, en uso de licencia el Teniente de Infantería don Antonio Caldas López.

FERRERO. Muebles de lujo.

En el «Boletín Oficial» de ayer se insertan las listas de electores de compromisarios para Senadores, formadas por los Ayuntamientos de Valdepeñas, Corralrubio y Peñas de San Pedro.

Joaquín Hortelano y Moreno

Procurador de los Tribunales de Justicia en ejercicio y Agente de préstamos para el Banco Hipotecario de España (desde hace 22 años). Plaza de Cristóbal Sánchez, 4.—Teléfono, 35. ALBACETE

Hasta las trece horas del día 13 de Marzo próximo, se admitirán únicamente en el Negociado de carreteras del Ministerio de Fomento y todas las Jefaturas de Obras públicas de la Península, proposiciones para optar a la segunda subasta de las obras de reparación de explanación y firme especial con hormigón blindado de los kilómetros 15 al 17 de la carretera de L. Gineta a La Graja de Intesta, cuyo presupuesto asciende a 185.863 pesetas, siendo el plazo de ejecución hasta 30 de Junio de 1927 y la fianza provisional de 9.290 pesetas.

La subasta se verificará en la Dirección general de Obras públicas, el día 18 de Marzo, a las diez horas.

Pierde usted la cabeza, tiempo y dinero, si compra muebles fuera y no los compra a FERRERO.

Se anuncian a concurso las plazas de Médico y Farmacéutico titulares, de Casas de Lázaro, dotadas con el haber anual de 1.500 y 534 pesetas, respectivamente.

Agencia Ford de Albacete

PASO DEL ISTMO NÚMERO 5 Se han recibido los modelos últimos de coches «Ford», notablemente mejorados, con cinco neumáticos balón y un sistema de dirección reforzado. Estos turismos se han puesto a la venta en el día 15 del corriente, sin aumento de precio Disponibles para entrega en el acto camiones de carga y coches ómnibus para viajeros. «Sedan» de gran lujo; coches cerrados, modelo último.

Ayer celebró sesión reglamentaria, en la Parroquia de San Juan, la Junta directiva de la Real Asociación de nuestra venerada Patrona la Virgen de los Llanos.

JULIPA FRESNO —Modista de sombreros y vestidos.—Frente al Teatro-Circo.

Gramófonos y discos marca «La Voz de su Amo» y «Oleón», de venta en los almacenes FERRERO.

Para su provisión en renovación extraordinaria, se anuncian los cargos de Fiscales municipales suplentes de Pérez y Letur.

En honor de los ilustres escritores señores Marquina y Hernández Catá, autores del hermoso drama «Don Luis Megía»,

En Palacio

Esta mañana despachó el General Hermosa con S. M. el Rey.

Don Alfonso recibió luego numerosas personalidades, entre ellas el ex-ministro señor Arguelles, al Director de Carabineros, al Duque de Híjar, al señor Lequerica y a don Juan Gandarias, que presidía una comisión de Vizcaya.

Por último, hubo Audiencia militar, ofreciendo sus respetos al Monarca numerosos jefes y oficiales del Ejército y de la Armada.

El Vocal del Directorio general Navarro y la Presidenta de la Junta de damas protectoras de los exploradores catalanes.

De Roma

Comunican de Roma que en el Vaticano se reciben numerosas telegramas de felicitación a Su Santidad Pío XI, con motivo de cumplirse el tercer aniversario de su elevación al solio pontificio.

El crédito local

En la «Gaceta» de hoy se publica una Real orden convocando concurso de privilegio para la emisión de cédulas de crédito local.

Robo de valores

Dicen de Vigo que en la Administración de Correos de Arcada se ha cometido un robo, desapareciendo varios giros que representan una importante suma.

Se busca activamente a los delincuentes.

AGENCIA NACIONAL.

Defensor de Albacete

es el diario de mayor circulación de la provincia.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel Véndese en Farmacias y Droguerías

PILAR SALVET MODISTA

SERNA LÓPEZ, NÚMERO 12 Se ofrece para coser a domicilio

IUNA BOMBA!

Si... Donde ha trasladado la Pañería JOAQUIN INIESTA Marqués de Molins, 17, bajo los niños de la bola, regalan un globito a todo comprador.

FOLLETIN EN 4.ª PLANA

LAS DESHONRADAS

por CAROLINA INVERNIZO

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 6

Sobre el nuevo Estatuto Ferroviario.

En vista de que el Gobierno sigue estudiando el acuerdo del Consejo Superior de ferrocarriles, que interpretando el Estatuto ferroviario, se proclama partidario de que las reservas que las empresas constituyen con los beneficios no repartidos, no deben que tar afectas al nuevo régimen, las Compañías interesadas presentaron hace pocos días una instancia al Directorio, pidiendo se declare firme este acuerdo y se resuelva la cuestión en el sentido indicado.

En el Supremo de Guerra

Hoy ha sido firmada la sentencia absolutoria para los cinco carabineros de Mallorca.

En el Pleno de mañana se tratará de la concesión de la Cruz de San Fernando a los capitanes señores Paez y Beza y teniente Castrillo.

También se tratará de los distintivos que deben usar los generales de los cuerpos auxiliares.

Nuevo Académico

La Real Academia de la Lengua ha elegido Académico al señor Gómez de Baquero.

Las oposiciones de Maestros

Ayer se reunió el Tribunal que ha de juzgar las oposiciones restringidas de Maestros nacionales. Dentro de breves días, comenzará la calificación de las memorias presentadas por los opositores.

La fábrica de Mieres y la casa Krupp.

Los Ingenieros representantes que entienden en la fusión de la fábrica de Mieres con la casa Krupp, se encuentran en Hessen, con el objeto de que la casa Krupp, conozca las nuevas proposiciones, que se cree serán aceptadas.

En este caso, cuando regresen dichos técnicos se firmará la correspondiente escritura.

Se ha tenido en cuenta que las minas y otros elementos activos de Mieres queden dentro de la garantía de emisión para dar a ésta mayor valor.

Barcelona 6

La estafa a la Compañía de Teléfonos.

El juez señor Rodrigo, encargado

de continuar el sumario sobre el desfalco a la Compañía de Teléfonos, ha conferenciado con su colega señor Páramo, que, como dije ayer, ha sido relevado, cambiando impresiones acerca de las diligencias practicadas.

Hoy no se ha practicado ninguna actuación, porque el señor Rodrigo está estudiando el sumario.

Consejo de guerra

El lunes se celebrará un Consejo de guerra contra Antonio Abad y Joaquín Pens Linaés, por agresión al guardia de Seguridad Eduardo Grunden, quien resultó herido en la cara.

Para el primero pide el Fiscal dos años, once meses y once días de prisión correccional y mil pesetas de multa, y para el segundo la absolución.

En memoria de Guimerá

Esta noche, en el Ateneo, se celebrará una velada necrológica en memoria de Guimerá, tomando parte periodistas, poetas y dramaturgos, que pronunciarán discursos y leerán poesías dedicadas al insigne autor de «Tierra Baja».

Madrid 7 (7:15)

Noticias oficiales de Marruecos — Dos operaciones afortunadas.

Dice el parte oficial de esta madrugada que el harca Núñez Grande sorprendió a un convoy procedente de la zona internacional cuando intentaba pasar nuestras líneas Entablóse lucha, siendo rechazado el enemigo al que se cogieron cuatro muertos, cuatro caballos y gran cantidad de huevos.

En la zona oriental, salió de Tafersit el harca Varela internándose en la zona enemiga. Logró sorprender a la Guardia de Yebel Utiá de Beni Uisech, haciéndole muchas bajas, y dejando en nuestro poder ocho muertos y tres fusiles nuevos.

El comportamiento del harca fué excelente, observándose también que estas emboscadas desmoralizan al enemigo, dando mayor garantía para la seguridad de nuestras líneas.

ULTIMA HORA

Madrid 7 (16:30)

Un banquete

En el Palace Hotel se ha celebrado un banquete, que estuvo con-

MADRES

¿SABEIS QUE LA SALUD DE MUCHOS MILES DE NIÑOS ES DEBILITADA CONSIDERABLEMENTE, SI NO LLEGA A PERDERSE, POR HABER SIDO CRIADOS CON LECHE QUE EN ALGUNOS CASOS PROVENIA DE VAGAS TUBERCULOSAS?

No corráis ese riesgo con vuestros hijos y criados con



El mejor alimento para criar niños, que está garantizado libre de los gérmenes de la tuberculosis Preguntad a los muchos miles de madres que criaron a sus hijos con GLAXO

PIDASE EN FARMACIAS, DROGUERIAS Y ULTRAMARINOS

Representante en Albacete: JUAN MANUEL SERNA, CALLE DEL ALCALDE CONANGLA, 34

Agentes exclusivos: Sebastián Tauler y C.ª (S. A.) — Avenida de Pi y Margall, 12, Madrid